

L'apôtre utilise aussi l'image de la famille, dans laquelle chaque membre établit des liens avec les autres membres et contribue à leur bien-être :

«Ainsi donc, vous n'êtes plus des étrangers, ni des gens de passage; mais vous êtes concitoyens des saints, MEMBRES DE LA FAMILLE DE DIEU.» – Éphésiens 2.19

Une autre image parlante est celle du corps, dont le Christ est la tête.

«Il [le Christ] est la tête du corps, de l'Église.»
– Colossiens 1.18

Que devons-nous faire pour devenir membres du corps du Christ, qui est l'Église?

«Nous tous, pour former UN SEUL CORPS, avons été BAPTISÉS.» – 1 Corinthiens 12.13

Par le baptême, nous témoignons de notre foi en Jésus et nous nous unissons par un lien spirituel à nos frères et sœurs en devenant membres du corps du Christ, l'Église.

Le livre de l'Apocalypse dépeint l'Église sous la forme de chandeliers d'or (Apocalypse 1.20). Quelle relation existe-t-il entre Jésus et ces chandeliers?

«Je vis sept chandeliers d'or, et AU MILIEU des chandeliers quelqu'un qui ressemblait à un fils d'homme.» – Apocalypse 1.12,13

Jean vit le Christ ressuscité marcher *au milieu* de ses Églises, en gage de sa sollicitude à leur égard et de sa présence à leurs côtés au cours des siècles. Le Christ n'a jamais abandonné son peuple, et ne l'abandonnera jamais.

3. UNE ÉGLISE EN MISSION

Un sondage Gallup révèle que même si 94% des Américains disent que la religion est importante, seulement 25% d'entre eux fréquentent une Église de manière régulière. Le taux de fréquentation des églises est encore plus bas dans les pays